

CONVOCATORIA

Violines • Camerata Travesía

La Camerata Travesía es un programa de perfeccionamiento artístico de la Fundación Teatro del Lago: una orquesta de cuerdas compuesta por jóvenes músicos locales en proceso formativo, dirigida por el compositor y director musical Sebastián Errázuriz. Además de aprender semanalmente con líderes de cada sección de cuerdas y con el director, los jóvenes tienen también la oportunidad de trabajar con músicos de renombre nacional e internacional en residencias artísticas que ocurren alrededor de cada hito de la programación.

Sus principales objetivos son: promover el perfeccionamiento de jóvenes músicos a través de la práctica orquestal de calidad; rescatar la identidad cultural de expresiones musicales diversas y adaptarlas a la práctica orquestal de la Camerata; hacer un trabajo de mediación, de llevar la música a más lugares de la región a través de conciertos de extensión; vincular el trabajo en el território con los valores y impacto globales de la Fundación Teatro del Lago, coordinando las actividades de la Camerata con la programación anual y los propósitos artísticos de la Fundación.

La Camerata Travesía se desarrollará a partir del 7 de Marzo al 27 de diciembre de 2025 en el Teatro del Lago en la ciudad de Frutillar y estará dirigida a jóvenes músicos de la región de Los Lagos y alrededores, que quieran ser parte de esta oportunidad de perfeccionamiento a través de una práctica orquestal de calidad. La Camerata tendrá ensayos regulares cada semana, tanto en formato seccional como en Tutti. En las semanas previas a los conciertos de la programación de Teatro del Lago se harán ensayos intensivos (residencias), durante todos los días de la semana.

Durante el 2025, la Camerata Travesía será protagonista en varios conciertos de la temporada de Teatro del Lago, junto a maestros y solistas invitados, y tendrá la misión de llevar la música a otras localidades de la Región de Los Lagos a través de conciertos de extensión.





CONVOCATORIA

Violines • Camerata Travesía

POSTULACIÓN

Para 2025 se hace llamado a postular para tres cupos de violín, destinados a estudiantes avanzados del instrumento o profesionales que busquen ampliar y perfeccionar sus conocimientos.

Los participantes deben tener un nivel avanzado (estudiante o ex-estudiante de conservatorio o academia en el instrumento en que postulan), universitario o preuniversitario, o poseer título profesional de intérprete.

Las postulaciones deben tener todos los datos solicitados del participante en el siguiente formulario, en donde se debe incluir además una grabación en video de alrededor de 5 minutos de duración de una obra a libre elección, solo o con acompañamiento, donde se aprecie las capacidades artísticas y técnicas del postulante.

• Fechas de postulación: del 12 al 28 febrero

• Resultados de la selección: 4 marzo

• Inicio de las Actividades: 7 marzo

• Cupos disponibles: 3 cupos en la sección de Violín

CONVOCATORIA ABIERTA DEL 12 AL 28 FEBRERO

REQUISITOS

Junto con la ficha de inscripción, cada postulante a la Camerata Travesía deberá enviar la grabación audiovisual, la cual se debe adjuntar como link abierto de Youtube, Vimeo, etc. Los cuales serán revisados por el equipo de profesores y maestros del programa. Cualquier consulta sobre detalles de postulación y/o sobre el programa se deben hacer al correo camerata@teatrodellago.cl

Quienes resulten seleccionados serán notificados a más tardar el 22 de mayo de 2025. Una vez realizada la selección, se notificará a través del correo electrónico: camerata@teatrodellago.cl a cada postulante, quién deberá confirmar su participación en el plazo de 5 días hábiles. En caso de no confirmar dentro del plazo de los 5 días hábiles antes mencionados, se entenderá que éste no participará, se evaluará el caso y correrá la lista de espera.





CONVOCATORIA

Violines • Camerata Travesía

FICHA DE INSCRIPCIÓN

https://teatrodellago.cl/evento/convocatoria-abierta-violines/

ACTIVIDADES

- Inicio de actividades: 7 de marzo
- Ensayos todos los viernes de 15 a 19 hrs y todos los sábado de 10 a 14 hrs
- Semanas intensivas de preparación de conciertos de temporada de Teatro del Lago
- Conciertos de extensión por el territorio de la Región de Los lagos

Calendario completo de actividades

BENEFICIOS

Todos los participantes de la Camerata Travesía serán beneficiarios de un monto fijo asignado para alimentación y movilización por cada día efectivamente asistido del programa. Esto incluye ensayos regulares, residencias, conciertos de la programación artística y conciertos de extensión.

